
7 Pièces

205 m²

Réf. W-02Q7ON

3 300 000 €

Paris 6Eme
Appartement à vendre (75006)
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Paris VI - OdéonAu cœur du 6ème arrondissement dans le quartier de

l'Odéon, Engel & Völkers vous propose un appartement traversant avec

une grande terrasse  arborée  de  33 m²,  au  3ème et  dernier  étage  par

escalier  dans  un  immeuble  du  XVIIIème  siècle.Pensée  comme  une

maison  sur  les  toits,  cet  appartement  vous  séduira  par  son  charme

inégalable  avec  sa  terrasse  presque  sans  vis-à-vis.Il  se  situe  à

l'intersection  de  2  rues  très  calmes  à  deux  pas  du  Carrefour  de

l'Odéon.Il se compose d'une entrée, d'une cuisine ouverte sur un salon

et une salle à manger sous verrière, de 4 chambres, d'un bureau, de ...

In the heart of the 6th arrondissement in the Odéon district, Engel & Völkers offers

you a flat  with a large 33 m² terrace, on the 3rd and top floor  by staircase in an

18th century building.Designed as a rooftop house, this flat will win you over with its

unrivalled charm and almost unoverlooked terrace.It is located at the intersection of

2 very quiet streets, a stone's throw from the Carrefour de l'Odéon.On the 3rd floor,

it  comprises  an  entrance  hall,  a  kitchen  opening  onto  a  living  room and  a  dining

room under  a  glass  roof,  4  bedrooms,  an  office,  2  bathrooms  and  3  toilets.The

upper floor, ...

ENGEL&VOLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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